

Regionen



Medizinischer Einsatz für das Komitee Ärzte für die Dritte Welt
Erlebnisse, die unter die Haut gehen

34

Praxis

Demonstrationsmaterial für die Ausbildung in der Praxis
Power Point-Lehr-Präsentation auf CD-ROM

36

Sind Sie informiert?
Stichwort: Röntgen

37



Der GOZ-Ausschuss der LZK informiert
Das geplante Versicherungsvertragsgesetz (VVG)

38

Kultur



Edwin Scharff Museum Neu-Ulm
Expressiv bis sachlich: Die 20er Jahre

41

Rubriken

Editorial	3	Termine	42
Buchtipps	40	Amtliche Mitteilungen	44
Impressum	40	Personalien	46

Nach Redaktionsschluss...

... zeigte sich, dass die landeszentrale Auftaktveranstaltung zum Tag der Zahngesundheit am 27. September in Heilbronn aus der Sicht der Veranstalter erfolgreich verlaufen ist. Das Informationszentrum Zahngesundheit Baden-Württemberg (IZZ), die Landesarbeitsgemeinschaft für Zahngesundheit Baden-Württemberg e.V. (LAGZ) sowie die Arbeitsgemeinschaft Zahngesundheit, Stadt- und Landkreis Heilbronn, freuten sich über einen regen Zulauf von jungen und erwachsenen Besuchern, die mit großem Interesse die Aktionen und Informationen rund um das weiße Pagodenzelt auf dem Kiliansplatz in Anspruch nahmen. Die örtlichen Medienvertreter wurden im Rahmen einer Pressekonferenz ausführlich informiert, wie man die Teenager zu mehr Eigenverantwortung bei der Mund- und Zahnhygiene bewegen möchte, daher auch das diesjährige Motto „Gesund beginnt im Mund - Hip Hop für die Zähne“. Der hervorragende Zahnstatus der baden-württembergischen Kinder sowie die Erfolgsgeschichte der Gruppenprophylaxe in Baden-Württemberg waren weitere wichtige Themen. Außerdem wurde das 25-jährige Bestehen der Arbeitsgemeinschaft Zahngesundheit Stadt- und Landkreis Heilbronn gebührend gefeiert.

Die Pressearbeit zum Tag der Zahngesundheit trug bereits reife Früchte: Rundfunk, Fernsehen sowie zahlreiche Zeitungen (z.B. Stuttgarter Zeitung, Stuttgarter Nachrichten, Schwäbisches Tagblatt, Rhein-Neckar-Zeitung, Heilbronner Stimme, Badisches Tagblatt uvm.) berichteten ausführlich und positiv über die Veranstaltung - ein Imagegewinn für die Zahnärzteschaft Baden-Württemberg. Denn bei den Medienvertretern kam die Botschaft an, dass sich die Zahnärzte auch in Zukunft unermüdlich für die Gesundheitshaltung der Zähne von Kindern und Jugendlichen einsetzen werden. Ein ausführlicher Bericht über die Tage der Zahngesundheit 2006 folgt in der nächsten ZBW-Ausgabe. CR